

Wieder erfolgreiche Hobby Herren !!

Im zweiten Spiel und dem ersten Heimspiel der Saison war die Hobby Herrenmannschaft, TA TSCH Esslingen, zu Gast in Ohmenhausen. Bei sehr sonnigen Temperaturen erkämpften wir ein Endergebnis von 4:2. Herzlichen Glückwunsch Jungs.

Wieder an erster Position spielte Steffen Kirschbaum. Er spielte gegen den Mannschaftsführer Jochen Tonhäuser. Den ersten Satz gewann er verdient mit 6:4. Nachdem er im zweiten Satz erst hinten lag, konnte er nach einer kalten Erfrischung auch den zweiten Satz mit 6:2 für sich entscheiden.

Nach langer Verletzungspause spielte Michael Ballnus endlich wieder für die Mannschaft. Er spielte an zweiter Position gegen Jens Decker. Jens war ihm jedoch überlegen, sodass Michael den ersten Satz mit 1:6 und den zweiten mit 3:6 verloren hat.

Auf Nummer 3 spielte Heinz Schwarzinger gegen Norbert Van Aerssen. Wie auch im ersten Spiel der Saison war Heinz im Einzel erfolgreich. Beide Sätze hat er souverän mit 6:3 gewonnen.

Diesmal spielte Sebastian Henkes das vierte Einzelspiel gegen Uwe Franzen. Der erste Satz ging häufig über Einstand, am Ende unterlag Sebastian dann mit 3:6. Der zweite Satz ging ebenfalls an Uwe mit 0:6.

Mit einem Umentschieden (2:2) ging es in die Doppelspiele. Nach gewonnen Spielen lagen wir sogar mit 31:36 Punkten hinten.

Das erste Doppelspiel spielten Steffen und Volkmar Kirschbaum gegen Jens Decker und Erwin Walter. Den ersten Satz gewannen leider die Gegner knapp mit 4:6. Im zweiten Satz konnten die Ohmenhäusener Spieler jedoch ihre Doppelerfahrungen ausspielen und gewannen diesen deutlich mit 6:1. Die Entscheidung fiel erst im einzigen Matchtiebreak an diesem Spieltag. Auch diesen haben das Vater-Sohn Gespann mit 10:6 für sich entschieden können.

Im zweiten Doppelspiel spielte Jochen Breitfeld zusammen mit Kevin Dalke gegen Uwe Franzen und Hans-Jörg Fiedeldei. Kevin tauschte dieses Mal die Fußballschuhe gegen den Tennisschläger. Die Erfahrung beider Spieler aus Ohmenhausen mit Bällen spiegelte sich auch im Ergebnis von 6:0 und 7:6 wider. Der zweite Satz war sehr knapp, die Entscheidung fiel erst im letzten Satz.

Abgerundet wurde der sehr schöne Spieltag auf unserer Tennisanlage durch die perfekte Bewirtung von Familie Kirschbaum, Renate zauberte wieder ihren leckeren Erdbeerkuchen.

Das nächste Spiel der Saison findet am Samstag 13.08 in Ohmenhausen statt. Zu Gast ist die Mannschaft aus Heiningen. Wir freuen uns auf das Spiel.